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有關土地供應專責小組正進行的公眾諮詢的提問 

 

 

  容詠嫦議員通知本會，在本年 9 月 3 日舉行的離島區議會 

會議上，她將會提出以下提問︰ 

 

“ 有專家指土地供應專責小組進行的公眾諮詢具引

導性，例如諮詢文件指新界有 760 公頃未納入發展計

劃的棕地，專責小組預測至 2046年，只能發展這些土

地的 45%，但問卷上提出可發展棕地面積為 330公頃。

專責小組計劃年底提交報告，但特首林鄭月娥卻多次

表明要填海，並說會在 10月發表的施政報告提出填海

方向。就此，請發展局安排代表就以下提問作出回應： 

 

1. 對於公眾諮詢被指有引導性，局方有何回應？ 

 

2. 特首多次搶先發表政策意見，視公眾諮詢如無

物，請問局方如何確保在制訂政策時，廣納民

意？   ” 
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